

# « Nous restons vigilants, mobilisés et unis ! »



**L'association refuse de céder à la tentation d'effets d'annonce.**

Les représentants de l'association des usagers À Pithiviers, l'hôpital c'est vital se sont exprimés, notamment sur les réseaux sociaux, après l'annonce concernant les avancées pour le maintien de la maternité.

« Depuis le mois de mars, nous menons un combat acharné afin de sauver la maternité de Pithiviers. Nous menons ce combat conjointement avec l'équipe soignante de la maternité. Nous avons été rejoints par différents élus, de gauche comme de droite qui n'ont pas hésité à s'engager à nos côtés, à nous soutenir et nous encourager. Jean-Pierre Sueur, Marianne Dubois, Monique Bévière, Michel

Picard, Marc Petetin, entre autres, nous ont apporté un soutien sans faille, permettant par leur engagement et leur mobilisation que nous obtenions le délai nécessaire au recrutement de nouveaux médecins pour assurer la permanence des soins exigée par l'ARS. Toutefois le combat est loin d'être terminé. Tant que la décision de l'Agence régionale de santé et du ministère de conserver la maternité à Pithiviers n'est pas officielle, nous refusons de céder, de façon opportuniste comme certains, à la tentation d'effets d'annonce. Nous considérons que rien n'est joué. Et encore moins gagné. Et surtout nous restons vigilants, mobilisés et unis ! ».